

Ein Fremdenverkehrsverein besteht 1954 noch nicht.

1 Im Jahre 1953 besuchten den Luftkurort 3200 Gäste, darunter
waren es rund 250 Ausländer.

2 Länger als 3 Tage weilten 2000 Fremde hier.

Dauergäste von 14 und mehr Tagen waren es 1 159.

Es wird eine mässige, kleine Kurtaxe erhoben.

25 Pfg. pro Tag 10 Pfg pro Kind

Den Kurfremden stehen zur Verfügung:

Lesezimmer, Bibliothek, schöne Anlage und sauber in Stand ge=
setzte Spazierwege.

Die Volksbücherei

zählt rund 700 Bände und wurde im Jahre 1910 angelegt, 1920
erweitert. Die Neuzugänge werden von der Gemeinde bezahlt.